



Fraternité à vivre

Nous sommes le corps du Christ et nous formons tous un seul corps qu' est l'Église. Les défis à relever cette année obligent à faire Église. Pouvons-nous prétendre aujourd'hui être la couronne la plus proche du Christ ? Ceux sur qui le Christ compte en premier dans la réalisation de son Église ?

En ce mois des Missions, nous pouvons appréhender l'une des premières préoccupations de la vie de l'Église : la vie fraternelle.

La vie fraternelle en Église est une variable d'ajustement et d'aménagement paroissiale qui remédie aux situations d'isolement des frères et des sœurs. Il faut donc vivre la vraie fraternité dans des conditions matérielles dignes, dans des temps de prière partagés, dans la collaboration pastorale.

Nous avons à exprimer le prix à accorder au ministère des uns et des autres (prêtres et laïcs).

Le prêtre se définit par son vécu, le vécu du radicalisme évangélique. Le sacerdoce ministériel n'est pas une simple fonction. Il signifie l'engagement et l'unification de toute une vie par la charité pastorale. Être prêtre, c'est être ordonné à la disponibilité apostolique, au don de soi dans le ministère.

Un ministère à la manière des apôtres avec deux lignes de force : la mission est commune, elle exige des liens indéfectibles de collaboration. Elle est et elle sera itinérante, se lever et être appelé pour le service des frères.

Les fidèles sont invités à la collaboration, à la reconnaissance. Le commun entre prêtre et laïc doit toujours se vivre sur le modèle cordial de la collaboration, de la suppléance parfois, mais jamais de la substitution.

Nous avons à participer, à vivre des temps forts de fraternité dans une recherche commune du bien des autres.

† P. Aymar Gildas MALELA NGOMA



*Dieu notre Père, donne-nous l'audace des prophètes.
Sans regarder en arrière, avec confiance,
nous voulons répondre avec joie : « Me voici, envoie-moi ! »
Ouvre nos oreilles et nos cœurs à ta Parole.
Seigneur Jésus, aujourd'hui encore
tu nous appelles personnellement : « Viens, suis-moi ! »
Nous te confions tous les missionnaires,
que l'Esprit de Pentecôte continue de les fortifier,
que tous unis par un même baptême,
nous soyons les témoins vivants de ta miséricorde.
Amen.*

TOUSSAINT DANS LES CIMETIÈRES DE LA PAROISSE



Le mercredi 1er novembre, la communauté chrétienne assurera une présence dans tous les cimetières de notre paroisse, entre 14h30 et 15h30.

Un temps d'accueil pour témoigner de l'espérance chrétienne aux familles qui viennent se recueillir.

Comment cela se passe-t-il ? Une équipe de 2, 3 ou 4 personnes se tient à l'entrée du cimetière pour proposer aux personnes qui entrent un petit livret ; une relation s'établit ainsi avec ceux qui le désirent et de beaux échanges peuvent alors avoir lieu ; un temps de prière en commun sera proposé avant de se quitter.

Une mission à la portée de tout le monde, n'hésitez pas à nous rejoindre, nous avons besoin de vous !

Bien sûr vous aurez tous les renseignements nécessaires en nous contactant :
funerailles.stmatthieu@gmail.com ou 07 86 40 35 43

L'équipe funérailles

CONFIRMATION DANS LA PAROISSE

Cette année dans la paroisse nous reprenons le chemin vers le sacrement de la Confirmation. Certains peuvent se demander : "Mais la Confirmation, à quoi sert-elle ?". Ça serait cependant comme se demander : "Approfondir la relation avec la personne que j'aime, à quoi cela sert-il ?". En effet, recevoir la Confirmation, c'est recevoir le sceau de l'Esprit Saint sur notre relation avec Dieu et sur notre vie dans le Christ.

La Confirmation s'appuie sur notre Baptême par lequel un don incomparable est reçu : être enfants de Dieu le Père, en communion avec son Fils, Jésus, et donc membres de son corps qui est l'Église. C'est lors de la Confirmation que ce don s'ouvre à sa plénitude, car c'est Dieu qui nous confirme en nous investissant des sept dons de son Esprit. C'est grâce à ces dons et à cette puissance de l'Esprit que l'impossible devient possible : vivre comme le Christ dans le concret de nos vies, dans le monde.

La première rencontre du groupe de préparation a eu lieu le mercredi 20 septembre. Mais il reste possible de rejoindre le groupe d'ici le 11 octobre. Nous nous retrouverons une fois par mois, le mercredi soir de 20h15 à 22h00 chez les Missionnaires de Saint Charles Borromée (2 av. des Vignes, Corenc) :

11 octobre, 8 novembre, 13 décembre, 24 janvier, 7 février, 6 mars, 10 avril, 15 mai .

Pour plus d'informations contactez le secrétariat de la paroisse

Soeur Annie

PARCOURS ALPHA



Réfléchir sur le 'sens de sa vie'. Faire l'expérience concrète de la présence de Dieu dans votre vie. Partager librement, grandir des échanges avec les autres.

Venez, invitez vos amis, vos voisins...

Soirée de présentation du parcours (dîner offert)

mardi 10 octobre 2023 à 19h30 (salle ND du Rosaire)

Inscription à alphastmatthieu@gmail.com



UNE COMMUNAUTÉ PRIANTE

Adoration à St Victor : vendredi 6 octobre de 7h à 18h (à 17h20 adoration avec les enfants)

Adoration pour les vocations : Exceptionnellement pas d'adoration pour les vocations à NDPF en octobre

Messe des familles : dimanche 8 octobre à 11h à NDDR

Messe des Jeunes : samedi 14 octobre à 18h30 à NDDR

Quête impéree : dimanche 22 octobre, quête pour les Œuvres Pontificales Missionnaires

Assise silencieuse-Méditation : tous les lundis à 18h (06 77 19 28 40)

Chapelet à St Victor : chaque lundi à 11h30, mardi à 15h et 1er samedi du mois à 8h

UNE COMMUNAUTÉ OUVERTE AU MONDE

Repas partagés : samedis 7 et 21 octobre à NDPF, jeudi 12 octobre à 12h à St Victor (cure)

Rencontre 30-50 ans : samedi 14 octobre de 10h à 12h à NDDR - La parole et l'initiative sont à vous !

Se rencontrer pour discuter et s'enrichir autour d'un sujet qui interpelle
et interpelle nos enfants, Avancer dans la vie spirituelle...

Femmes de l'Évangile : samedi 14 octobre à 20h30 (église de St Ismier) : Poèmes de Sandrine Husson-Charlet

Les RDV avec l'équipe *Laudato Si'*

- mercredi 4 oct : ciné débat en soirée (St Martin du Manival)

- sam 18 nov : Atelier 2 Tonnes autour du bilan carbone (9h30-12h30 Maison paroissiale)



Migrants Saint Eynard : Nous avons l'opportunité de louer un appartement social à la mairie de Meylan au 3 rue champ Rochas pour accueillir une famille ou des jeunes. Avec l'Abri Saint Matthieu qui héberge toujours 3 à 4 jeunes migrants à La Tronche, nous avons donc besoin de vous bénévoles et/ou donateurs.

Renforcement des liens avec les personnes isolées ou malades

Des personnes isolées ou malades dans votre immeuble ou dans votre quartier ?

Vous souhaitez effectuer des visites aux personnes isolées ou en EHPAD ?

N'hésitez pas à le faire savoir au secrétariat. *La Pastorale Santé de la Paroisse*

Le **MEJ** (Mouvement Eucharistique des Jeunes) se déploie à nouveau sur le Sud-Isère Par une pédagogie qui a fait, depuis 60 ans, ses preuves en particulier la relecture, il propose aux jeunes de 7 à 18 ans de découvrir toute la richesse de ce qu'ils sont et la beauté de ce qu'ils vivent. Pour se rendre compte que le meilleur de ce qu'ils sont est Jésus Christ lui-même, discret, mais agissant au cœur de leur vie.

Pour constituer une équipe sur la paroisse, contact Denis Magnin 06.52.69.39.74



Ino'Parole : *S'exposer à la parole de Dieu, prier Et la partager nous entraîne dans une aventure inédite car elle s'incarne en nous et devient Parole de VIE.*

Une respiration spirituelle ouverte à toute personne désireuse de partager le message de l'Évangile, les mardis de 12h15 à 13h15 au 6 Place des Tuileaux à Meylan (arrêt Malacher du C1).

Repas tirés des sacs pour celles et ceux qui le désirent.

Point d'eau : *l'association recherche des vêtements hommes et femmes*

A déposer au secrétariat ou 9 rue Joseph Girot à Grenoble

LES MESSES DOMINICALES

	La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
	NDDR	St Ferjus	NDFP	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
Samedi 30 septembre					18h30 (Fête)		
Dimanche 1 octobre	11h		9h30				
Samedi 7		18h30					
Dimanche 8	11h*			9h30 (Fête)			
Samedi 14	18h30**						
Dimanche 15	11h		9h30				
Samedi 21							18h30 (Fête)
Dimanche 22	11h			9h30			
Samedi 28						18h30	
Dimanche 29	11h		9h30				
Mercredi 1 ^{er} novembre Toussaint	11h			9h30			
Jeudi 2 novembre Défunts	19h		11h				

* Messe des familles ** Messe des Jeunes

LES MESSES EN SEMAINE

	Du mardi 3 au samedi 21 octobre	Du mardi 24 au samedi 28 octobre
Lundi		
Mardi	9h* ND Plaine Fleurie	
Mercredi	18h ND du Rosaire	18h ND du Rosaire
Jeudi	12h20 Ste Thérèse	
Vendredi	11h ND du Rosaire	
Samedi	8h30* St Victor	8h30 St Victor

* Messe suivie de l'adoration

CARNET DE FAMILLE

Baptêmes Livio GONCALVES (07/10 à St Victor), Octavie RIONDEL (21/10 à St Michel)

Nos peines Pierre CODEFY, Michel BERTHET, Donato GIORGIO, Anne-Marie YEM, Bruno ROSSIGNOL, Henri SAVIGNON, Magdeleine DEYMONNAZ, Philippe FAVRE, Jean DESROCHE inhumés en août/septembre.
Nous les portons dans notre prière.

Contact funérailles : 07 86 40 35 43

Pour rencontrer le Père Jean-Baptiste ou le Père Aymar Gildas téléphonez au secrétariat.
Pour recevoir par mail les infos de la paroisse, envoyez un mail à stmatthieu@diocese38.fr

Pendant les vacances (23/10 au 3/11) secrétariat ouvert du mardi au vendredi, 9h-12h à NDDR et lundi 30 oct, 14h-17h à NDFP

Maison paroissiale à ND du Rosaire
1 rue Jean de La Fontaine, 38700 La Tronche
Secrétariat mardi au vendredi 9h-12h / 14h-17h
tel : 04 76 54 55 31

Accueil à ND de Plaine Fleurie
Rue des peupliers, 38240 Meylan
Secrétariat lundi 14h-17h
tel : 04 76 90 50 66

www.diocese-grenoble-vienne.fr/stmatthieueynard.html
Mail : stmatthieu@diocese38.fr

www.diocese-grenoble-vienne.fr/eynardjeunes.html
<https://www.facebook.com/stmatthieueynard>

ND du Rosaire : 1 rue La Fontaine, La Tronche

St Ferjus : Place de l'église, La Tronche

Ste Thérèse : 120 av de l'Eygala, Corenc

ND Plaine Fleurie : 1 rue des peupliers, Meylan

St Victor : 17 ch. de l'église, Meylan

St Pierre St Paul : rue de l'église à Corenc Village

St Michel : Le bourg au Sappey

Gymnase du Rondeau : 10 chemin Charles Pajon à Corenc

CTM : 15 Rue de la Carronnerie, Meylan